2023年度



高加德岛则

壱分小学校 〒630-0222 生駒市壱分町 356-1

TEL: 0743-76-8615

先日、生駒市教育委員会の先進校視察に同行する機会をいただき、愛知県瀬戸市の瀬戸SOLAN 小学校を訪問させていただきました。私立の小学校で英語教育と探求学習にとても力を入れておられる学校でした。見せていただいた授業では、3年生から5年生の児童一人一人が自分の探求テーマに沿った情報を収集し、整理し、パワーポイントでプレゼンの準備をしていました。

本校でも、それぞれの学級で調べたことを 発表する活動を行っています。今回の視察で 得たものを先生方に伝え、本校の教育活動に も活かせればと考えております。引き続きご 理解ご協力のほど、よろしくお願いいたしま す。

☆ 募金活動を行いました





2月13日(火)から3日間、登校時間に運営委員会の児童とPTAの役員の方が昇降口に立って、能登半島地震義援金の募金活動を行いました。

児童にも「自分たちに何ができるか」を考える機会になればと考え、PTA主催で運営委員会の児童も協力し実施しました。

3日間で42,171円の義援金が集まり、生 駒市役所福祉政策課を通じて現地に送らせて いただきました。

☆ 天極堂の方に出前授業をしていただきま した





天極堂の方に来ていただき、5年生と6年 に出前授業をしていただきました。 5年生は葛もちを作り、来上がった葛もち に黒蜜ときな粉をかけていただきました。

6年生はあんこが入った葛まんじゅうを作らせていただきました。

あんこを丸めて、葛もちを作り、あんこが 真ん中になるようにラップを使って丸めまし た。美味しくいただきましたが、「この後、 給食食べられるかなぁ」と心配する児童もい ました。

☆ キャリア教育の出前授業を受けました





2月15日(木)に生駒市キャリア教育プランナーの尾崎えり子さんに来ていただき、3年生に「書写を使ったキャリア教育」の授業をしていただきました。

一人一人の良い点を班の他の児童がで出し合い、一人一人の持つ「○○力」を発見していきました。今後の書写の授業で、その力を児童一人一人が半紙に書く予定です。

☆ LGBTQ について学びました





2月16日(金)に LGBT 支援団体 Rainbow Create の方に来ていただき、6年生に出前 授業をしていただきました。

卒業を前に、多様性と一人一人が違うことが当たり前ということをあらためて学ぶことができました。

◎ 保護者の皆様、学習参観、学級懇談会に 足を運んでいただき、ありがとうございま した。